

**PENGARUH PROGRAM KAJIAN KITAB KUNING DAN
PROGRAM TAHFIDZ AL-QUR'AN TERHADAP SIKAP
RELIGIUSITAS PESERTA DIDIK DI MA MATHOLI'UL HUDA
BOARDING SCHOOL TROSO JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam**

Oleh :

**Lisa Ariana Herawati
NIM 1810110098**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322 telp. (0291) 432677
Email : tarbiyahiainkudus@gmail.com; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudari:

Nama : Lisa Ariana Herawati
NIM : 1810110098
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Pengaruh Program Kajian Kitab Kuning dan
Program Tahfidz Al-Qur'an terhadap Sikap
Religiusitas Peserta Didik di MA Matholi'ul
Huda Boarding School Troso Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbing dengan
pembimbing sejak 27 Juli 2022 sampai dengan 28 Desember 2022 dan
disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 28 Desember 2022
Dosen Pembimbing,


Puspo Nugroho, M.Pd.I.
NIP. 19870429 201503 1 004



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi
saudari:

Nama/NIM : Lisa Ariana Herawati/1810110098
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam
Judul : Pengaruh Program Kajian Kitab Kuning
dan Program Tahfidz Al-Qur'an terhadap
Sikap Religiusitas Peserta Didik di MA
Matholi'ul Huda Boarding School Troso
Jepra

Telah diujikan pada **03 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS**
dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
Yusidium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Adri Efferi, M.Ag.</u> NIP. 197503182000031001 Ketua/Penguji I	09/5/2023	
<u>Drs. H. Mohammad Afif, M.Pd.I.</u> NIP. 196009211992031002 Penguji II	09/5/2023	
<u>Henry Setya Budhi, M.Pd.</u> NIP. 198704041001092017 Sekretaris/Penguji III	09/5/2023	
<u>Puspo Nugroho, M.Pd.I.</u> NIP. 198704292015031004 Dosen Pembimbing	09/5/2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	09/5/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Lisa Ariana Herawati NIM 1810110098** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:


1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 Desember 2022

Yang menyatakan,




Lisa Ariana Herawati
NIM 1810110098

MOTTO

مَنْ أَرَادَ الدُّنْيَا فَعَلَيْهِ بِالْعِلْمِ وَمَنْ أَرَادَ الْآخِرَةَ فَعَلَيْهِ بِالْعِلْمِ وَمَنْ أَرَادَهُمَا فَعَلَيْهِ بِالْعِلْمِ

“Barangsiapa yang menginginkan (kebahagiaan) dunia, maka hendaknya dengan ilmu. Dan barangsiapa yang menginginkan (kebahagiaan) akhirat, maka hendaknya dengan ilmu. Dan barangsiapa yang menginginkan (kebahagiaan) dunia akhirat, maka hendaknya dengan ilmu.”



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, seraya memohon Ridha Allah SWT dan Syafa'at Rasul-Nya, dengan tulus ikhlas kupersembahkan skripsi ini kepada:

1. Kedua orang tuaku, Bapak Mulazi Sumadi dan Ibu Sunarti yang tiada henti mendo'akan dan selalu memberikan kasih sayang untuk kesuksesan anaknya.
2. Kakakku, Aris Fahrudin As'at, Eko Supraptio, Syarifatul Tadzkiroh, dan Ulviana Sari yang selalu mengarahkan dan mendo'akan, serta seluruh keluarga besar yang turut membantu dan mendo'akan saya.
3. Almamaterku tercinta, Prodi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan wadah kepada saya untuk menuntut ilmu dan menambah wawasan serta pengalaman yang luar biasa.
4. Seluruh teman-temanku PAI-C 2018, kalian adalah teman yang luar biasa, kita saling memberikan semangat dalam menjalankan kewajiban yang telah kita tanggung bersama dan kebersamai dari semester awal sampai akhir.
5. Untuk sahabat-sahabatku Ayin, Vivi, Anisa, Irma, Malinda, Alfi, Fendi, Neneng, Atia, Jannata, Syifa, Atia, Amel, Yunita, Vera, Isma, dan masih banyak lagi yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu persatu, terimakasih sudah mendengarkan keluh kesahku selama ini mengenai berbagai masalah dan memberikan semangat serta menemaniku dalam melewati banyak rintangan kehidupan.
6. Untuk teman-temanku PPL dan KKN terimakasih sudah memberikan warna dalam hidupku dan memberikan pengalaman kerjasama yang luar biasa.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya. Aaamiin ya Robbal 'Aalamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṡṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِيّ	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah	

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warohmatullohi wabarokatuh

Puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan karunia kepada kita tanpa henti. Sholawat serta salam kami panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syafa'at-Nya di hari kiamat kelak.

Selama penulisan skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dan partisipasi dari berbagai pihak, baik dari lembaga maupun perorangan. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak.

Dengan segenap kerendahan hati, perkenankan penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. H. Zaenal Khafidin, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing Akademik.
4. Puspo Nugroho, M.Pd.I., selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) dan selaku dosen pembimbing yang senantiasa meluangkan waktu, mencurahkan tenaga, dan pemikiran dalam membimbing penulisan skripsi ini.
5. Dr. Anisa Listiana, M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus.
6. Seluruh Dosen Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
7. Drs. H. Nur Kholis Syam'un, selaku pimpinan Matholi'ul Huda Boarding School Troso Jepara.
8. Kepada segenap pendidik dan tenaga kependidikan yang ada di Matholi'ul Huda Boarding School atas kerjasama dan dukungannya kepada penulis untuk dapat menyusun skripsi ini.
9. Teman-teman seangkatan dan seperjuangan kelas PAI-C angkatan 2018 yang telah menemaniku bersama-sama mencari ilmu di bangku kuliah ini.

Bagi pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya. Semoga seluruh kebaikan dari pihak-pihak terkait yang telah dilimpahkan untuk penulis tersebut dapat menjadi berkah dan mendapatkan imbalan yang terbaik oleh Allah SWT. Selain itu, penulis berharap semoga skripsi ini dapat menjadi tulisan yang memberikan nilai guna dan manfaat untuk semua pihak. Aamiin.

Wassalamu'alaikum warohmatullohi wabarokatuh

Kudus, 28 Desember 2022
Penulis,

Lisa Ariana Herawati
NIM. 1810110098

